



## DU CÔTÉ DE L'HABITAT SÉNIOR

Notre projet de béguinage suit son cours.

Actuellement, faisant suite à la période de concertation, a lieu l'enquête publique pour pouvoir faire évoluer notre PLU et permettre la réalisation de ce projet. Il consiste en la création de 21 logements (15 pour les seniors et 6 tous publics) réunis autour d'une salle commune pour accueillir les animations. Nous sommes accompagnés sur ce projet par un bailleur public, la SDH, et une association, Béguinage Solidaire.

Le projet architectural est en cours et les premières esquisses nous seront présentées prochainement.



## DU CÔTÉ CULTURE ET PATRIMOINE

**La bibliothèque municipale** continue de proposer des actions diversifiées avec des temps d'accueil des bébés, des ateliers jeux pendant les vacances scolaires.

Récemment, un cercle de lecteurs a été mis en place : l'occasion de se rencontrer et d'échanger autour de livres, de films... Les rencontres de « La malle curieuse » ont lieu un lundi soir par trimestre : prochain rendez-vous le lundi 12 janvier à 20H.

Prochainement, c'est un escape game qui est proposé aux plus de 15 ans : Panique à la bibliothèque, une enquête grandeur nature mêlant sciences et investigation. Rendez-vous le 20 novembre à 20h en prenant soin de réserver auparavant.

### La ludomobile

Comme c'est le cas depuis maintenant plusieurs années, le Ludomobile fait escale à Reventin-Vaugris à sept reprises. Il permet aux petits mais aussi aux adultes de tous âges de venir jouer avec des espaces renouvelés à chaque passage, de nouveaux jeux à découvrir en présence d'un ludothécaire professionnel et de quelques bénévoles. Cela se passe à la SAR de 10h à 18 h. Vous retrouverez les dates sur nos différents outils de communication.

### Le cadastre napoléonien

La Commune possède un cadastre datant de 1825, puis complété en 1847 après le rattachement du Vieux Vaugris une trace précieuse de l'histoire de Reventin-Vaugris.

Ces planches ont été numérisées : vous les retrouverez prochainement sur le site internet de la commune et deux d'entre elles seront affichées dans la salle du Conseil. Sur demande et sur rendez-vous, l'exemplaire historique reste consultable.

### L'édition d'un plan sentiers et patrimoine

Afin de valoriser le travail de répertoire du patrimoine réalisé par le Conseil des Sages, un plan spécifique, à vocation culturelle et touristique, est en cours de réalisation. On y retrouvera tous les éléments de patrimoine répertoriés ainsi que les sentiers de randonnées. Une façon de (re)découvrir notre commune.



## LA LETTRE D'INFORMATIONS

Novembre 2025

### A tous les Reventinois(es),

Depuis le 1<sup>er</sup> septembre, a commencé la période de réserve électorale pendant laquelle les élus en fonction doivent communiquer le plus sobrement possible.

Ainsi, cette lettre est uniquement informative et vous présente les réalisations de ces derniers mois ou en cours actuellement.

L'équipe municipale reste pleinement mobilisée à vos côtés.

Bonne lecture à tous !



## DU CÔTÉ DES TRAVAUX

Le plus gros chantier est celui de la rénovation énergétique de l'école. Ce fut un véritable défi de réaliser ces travaux importants pendant la période de congés scolaires de l'été. Grâce à l'implication de tous, entreprises, maître d'œuvre, personnel communal, la rentrée scolaire a pu avoir lieu comme prévu le 1<sup>er</sup> septembre dans de bonnes conditions. Seules quelques finitions ont été réalisées durant les congés de Toussaint.

Cette rénovation a permis de :

- renouveler l'isolation
- changer les menuiseries
- installer une pompe à chaleur
- mettre en place une ventilation double flux.

Outre le fait de répondre aux obligations légales du décret tertiaire, ces travaux vont apporter un meilleur confort et générer des économies d'énergie substantielles.

Le coût s'élève à 1 million d'euros et a donné lieu à l'octroi de plusieurs subventions :

- L'Etat à hauteur de 194 000 €
- Le Département pour 340 000 €
- La Région : 62 500 €

## **Création de cheminements piétons**

Durant l'été également, un cheminement piéton a été réalisé depuis la rue Mouret jusqu'à l'entrée de l'école en passant devant le terrain multisports. Un vrai plus pour permettre le passage des poussettes, des piétons et vélos.

Prochainement, dans le cadre de la convention que nous avons avec Vienne-Condrieu Agglomération, des marquages piétonniers vont être réalisés rue de la Mairie et chemin des Joncs.

## **La végétalisation de la cour de l'école**

Un projet de végétalisation était travaillé dans le cadre d'un groupe réunissant des parents d'élèves, des enseignants, des élus et les enfants du CME. Le groupe, après avoir fait le point sur les besoins, vu ce qui se faisait ailleurs, a élaboré un projet.

Ses objectifs :

- Crée des îlots de fraîcheur et des zones ombragées en enlevant une partie du bitume, en plantant de nombreux arbres et arbustes ;
- Crée des espaces apaisés en mettant en place un espace potager, des tipis en osier vivant, des bancs ;
- Permettre de faire classe en extérieur avec la création d'un petit amphithéâtre.

Les travaux ont débuté pendant les vacances de la Toussaint et se poursuivront durant les périodes de congés scolaires.

## **L'enfouissement des réseaux chemin des Cimes**

Ce chantier démarré il y a déjà plusieurs mois a duré plus longtemps que prévu ce que nous déplorons mais, en la matière, nous sommes totalement tributaires des différents opérateurs. Toutes nos excuses donc pour la gêne occasionnée.

A ce jour, ils sont quasiment terminés : les poteaux sont en cours d'enlèvement et les raccordements effectifs.



## **DU CÔTÉ DES ENFANTS**

Cette année, notre école a accueilli près de 200 enfants, répartis en 8 classes. Sous la responsabilité du Directeur, Monsieur Hérédia, 8 enseignants, dont deux nouveaux prennent en charge les enfants. Les effectifs sont en hausse constante depuis plusieurs années.

L'école, c'est aussi l'accueil périscolaire et la restauration municipale : tout le personnel municipal (3 ATSEM, 4 agents d'accueil pour la garderie et 4 pour la cuisine) était là pour cette nouvelle rentrée. Une nouvelle version du logiciel de réservation était proposée qui a demandé quelques ajustements en septembre. Aujourd'hui, tout est rentré dans l'ordre.



## **DU CÔTÉ DU CCAS**

**L'organisation d'une sortie le 25 septembre** a permis à une cinquantaine de retraités de la Commune de passer une journée agréable et conviviale.

Un bus nous a conduit jusqu'à la charmante petite commune de Chanaz en Savoie où nous avons embarqué pour une croisière de deux heures sur le canal de Savières, le lac du Bourget et le Rhône. Après un repas au restaurant, l'après-midi fut consacré à la visite de l'abbaye de Hautecombe. Le retour en bus fut animé par les chants entonnés en solo ou en groupe.

**Le repas de fin d'année** : il aura lieu cette année le mardi 2 décembre au gymnase. Il est proposé à tous les Reventinois de plus de 67 ans.

Pour les personnes qui ne souhaitent ou ne peuvent pas venir : un bon d'achat de 35 € est proposé à chaque personne de plus de 75 ans, auprès des commerçants de la commune qui souhaitent participer à cette opération.

Toutes les autres activités – Papot'âge, Bald'âge, Promen'âge et Gigot'âge ...- ont repris leur rythme pour rester en forme, se rencontrer et toujours passer de bons moments.